



NÉCROLOGIE

JULES BAUX

L'UN des érudits les plus distingués de la région lyonnaise, M. Jules Baux, ancien archiviste du département de l'Ain, chevalier de la Légion d'honneur, et officier de l'ordre des Saints Maurice et Lazare, est décédé à Bourg, le 21 décembre dernier, dans sa 85^e année.

Bien qu'il eût acquis, depuis plus d'un demi-siècle, droit de cité dans cette ville, Jules Baux nous appartenait à divers titres. C'est, en effet, à Lyon, qu'il était né en 1806; c'est aussi dans notre ville qu'il avait fait ses études classiques, dans le pensionnat Aynès, où il forma de précieuses amitiés, notamment avec M. Chalandon, devenu, plus tard, archevêque d'Aix, et M. Alphonse de Boissieu, correspondant de l'Institut. Jules Baux appartenait aussi, comme membre correspondant, à l'Académie et à la Société littéraire de Lyon, et c'est dans la *Revue du Lyonnais* qu'il publiait, en 1855 et 1856, la *Correspondance inédite de Guichenon* avec les savants de son temps, au sujet de l'*Histoire de Bresse et du Bugey*, publication qui fut suivie, en 1857,